



EXCELSIOR



WEB

RADIO

TELEVISIÓN

IMPRESO



En Ixtapaluca mueren 8 personas por cada 10 pacientes covid

AUTOR: REDACCIÓN



amigo **motorola**
Llévate un **motorola edge**
y de regalo una Alexa





IXTAPALUCA, Estado de México.

Ocho de cada 10 personas mueren por covid-19 en Ixtapaluca, por lo que las autoridades han establecido mecanismos para tratar de inhibir las cadenas de contagios, además de dar atención médica y seguimiento a personas con otros padecimientos que no pueden seguir sus tratamientos, por falta de hospitales.

En conferencia de prensa, la alcaldesa Maricela Serrano reconoció que de diciembre a la fecha el número de contagios y decesos aumentaron exponencialmente, por lo que se llega a cremar tres o cuatro personas al día.

Te puede interesar: [Inaugura Del Mazo Unidad Académica de Tlalnepantla](#)

Estableció que ante ello, se llevan a cabo en coordinación con la Jurisdicción Sanitaria pruebas rápidas para detectar a las personas que pudieran estar enfermas y darles seguimiento para evitar





y aislarlas y darles seguimiento para evitar continúen la cadena de contagios

La funcionaria mencionó que desde el año pasado con el inició de la pandemia se autorizaron 80 millones de pesos para llevar apoyo a la población, con pruebas para detectar la covid, canastas alimenticias, apoyo a comerciantes y fuentes de empleo temporales, pues muchas personas perdieron su trabajo al permanecer en sus hogares durante la cuarentena.

Nuevo invento japonés

Este dispositivo Wi-Fi no necesita contrato y se venden miles, todo el mundo lo quiere



Ryoko



Serrano Hernández comentó que ahora se busca en coordinación con el ayuntamiento de Chimalhuacán, buscar mecanismos para la adquisición de la vacuna para la población, pues consideró que con el actual esquema se tardarían cerca de nueve años para poder vacunar a toda la población.

Te puede interesar: [¿Por qué comemos tamales el 2 de febrero?](#)

Ello, porque resaltó que este año, nuevamente habrá recortes presupuestales que dificultaran su adquisición.

En tanto para seguir atendiendo a la población, solicitó que en Ixtapaluca con más de medio millón de habitantes, se construya un hospital de Segundo nivel que atienda a la población, pues actualmente no existe ninguno para dar atención médica a quienes presentan otro tipo de enfermedades crónicas.

